

OPINIÓN

www.guadanews.es

LA opinión



ANDRÉS ABERASTURI

El futuro del PSOE

Para un partido más que centenario como es el PSOE, lo que está pasando ahora no tendría que ser más que una anécdota, un pequeño paréntesis de vacío de poder y contradicciones internas sin mayor importancia. Pero no es así porque el mundo ha cambiado, la sociedad no es la misma y el sistema de partidos evoluciona a la misma velocidad que las nuevas tecnologías. No voy a decir que el PSOE se está jugando su futuro porque sería falso, pero sí es posible que esté poniendo en peligro su hegemonía como partido de poder o alternativa. De la famosa "casa común" que pretendía cobijar a toda la izquierda se han ido demasiados inquilinos en muy poco tiempo y otros techos más transparentes cobijan, al parecer con éxito al menos de momento, a muchos votantes desengañados de un modelo que siempre fue ejemplo de dialéctica interna y que derivó con Zapatero en un absolutismo innecesario y que, encima, se equivocó en casi todo. ¿Primarias o congreso? No sé si tanto da lo uno como lo otro, porque después del Congreso se pueden hacer una primarias aunque condicionadas ya por un nuevo "aparato". Y es ahí donde posiblemente esté el problema del PSOE y el de todos los partidos clásicos, en el "aparato" que trata de controlarlo todo sin darse cuenta de que el mundo ha cambiado y el mitin de-toda-la-vida es una antigualla inútil, cara y sin sentido lo mismo que la política vertical que llevan dentro estas instituciones: o salen de su cascarón ajado o están condenados al fracaso más temprano que tarde. Mejor un Congreso primero que deje claro cómo va a ser el PSOE del Siglo XXI y una vez sabido eso y aceptado por todos, ya veremos quién se pone al frente. ◆

CARTAS AL PERIÓDICO

Los textos pueden enviarse a cartaslector@guadanews.es o por correo postal a la dirección del periódico: Calle Francisco Cuesta, 9. 19001 Guadalajara. No excederán de 20 líneas y GUADANEWS se reserva el derecho a refundirlos. Las cartas deben incluir el número del DNI y la dirección del remitente.



LA opinión de

LORD CHARLES ALBERT

Habrán oído ustedes muchas veces el axioma de que "La ironía se entiende mal en la radio". La explicación está en que los comunicantes no se ven a través de las ondas. La comunicación, para ser completa, debe recurrir al gesto, al lenguaje corporal. Solo los ciegos tienen un sentido especial para captar la ironía solo con el oído.

Dicho esto, les digo lo siguiente

No sé si han enterado ustedes del Campeonato de la Champion League de este sábado y de las Elecciones Europeas del domingo pasado

Dos acontecimientos que juntos, han concitado el interés de casi 900 millones de personas.

Como hombre de cuentas que dicen que soy, les cuento a continuación la actividad económica y dinero que se ha movido y generado en uno y otro acontecimiento.

Lo primero de todo he de decir que la Champion League es un acontecimiento de carácter privado. Los clubes, las televisiones, los anunciantes, los aficionados, los socios arriesgan y ponen SU dinero... un dinero privado. Invierten libremente su dinero en un evento deportivo, de ocio y hasta de turismo, como ha sido el caso de la Champion League.

Lo que no son cuentas, son cuentos

La Champion League repartió entre los clubes de fútbol participantes cerca de 915 millones de euros. Lisboa habla de un impacto económico cercano a los 20 millones de euros por la presencia de UEFA, Real Madrid, Atlético y sus aficiones en las calles de la capital lusa durante dos días. Hasta 95.000 madrileños se desplazaron a Lisboa para ver jugar a su equipo: autobuses, trenes, aviones, agencias de viaje, merchandising, gasolina, etc,etc. Todo esto se compró o contrató en España. Se calcula que 18 millones de euros se facturaron en España con motivo de la Champion League.

Veamos el otro acontecimiento que tuvo lugar el domingo pasado, es decir, la celebración de las Elecciones Europeas.

Las elecciones europeas son un acontecimiento público, fuera del ámbito privado, y los gastos que se generan han de ser pagados obligatoriamente, por el sufrido contribuyente español, que precisamente, en estas fechas esta echando cuentas con Hacienda a través de su declaración del IRPF.

Pues bien, según el propio gobierno, las elecciones europeas nos han costado a todos los españoles más de 120 millones de euros,...veinte mil millones de

pesetas.

Pero no queda ahí la cosa, cada diputado del Parlamento Europeo cobra al mes un total de 8.020 euros, lo que supone 1.505 euros más que el presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, 2.200 euros más que un ministro y 5.200 euros más que un diputado "raso" español, si se me permite la expresión.

A este salario se suman las dietas que perciben los eurodiputados, que en 2014 son de un total de 4.299 euros al mes para cuestiones tales como "gestión de oficina, teléfono, envíos postales y compra y mantenimiento de equipos informáticos", entre otros conceptos.

Estos son los datos objetivos y las cifras, de un acontecimiento privado como es la Champion League con los ingresos que generan y las Elecciones Europeas, un evento público con los gastos y costes que conllevan.

Ahí están los datos y los números. Compárenlos, reflexionen...y a lo mejor, llegan a mi misma conclusión : lo que no son cuentas, son cuentos.

Muchas gracias por haber tenido la paciencia y amabilidad de escucharme. Un saludo

*.- Artículo locutado y emitido en la cadena Cope en "Las mañanas de la radio" ◆

3.000 FIELES CON LA VIRGEN DE LA ANTIGUA



El final de la Misión Arciprestal, que durante las últimas semanas ha tenido lugar en Guadalajara, congregó cerca de 3.000 personas en el Palacio Multiusos de Aguas Vivas. El

motivo fue la celebración de una misa presidida por el obispo, Monseñor Atilano Rodríguez, a la que también acudieron las principales autoridades de la ciudad.

SUBE ↑

Tres premios, tres

José Manuel Leceta, Proyecto Hombre y Danosa han sido los galardonados guadalajareños en la celebración del Día de la Región. Atrás quedaron para nuestra provincia, aquellos años en los que el 31 de mayo era una fiesta que nos tocaba muy de lejos, y que utilizábamos para ir a Madrid.

BAJA ↓

Los sindicatos mayoritarios

Los secretarios regionales de CC.OO. y UGT decidieron no acudir a la celebración del Día de la Región en Talavera de la Reina. En un comunicado aseguraron que este año "no había nada que celebrar". Es la primera vez desde el año 84, en que se empezó a celebrar, que no acuden.